



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Cajamarca

NOTA DE PRENSA Nº 286-2013-GRC/DC.RR.PP.

Impulsan proyecto “Documental de la Música Tradicional de la Región Cajamarca”

Un gran aporte a la cultura y manifestaciones típicas, promueve el Centro de la Música Tradicional de la Región Cajamarca, que cuenta con el apoyo decidido del presidente regional, Gregorio Santos Guerrero.

Marino Martínez Espinoza, director del Centro Documental de la Música Tradicional de la Región Cajamarca, manifestó que su trabajo se orienta al recojo de evidencias, testimonios de personajes cultores de la música en esta parte del país.

Para tal efecto están visitando a las provincias de la Región Cajamarca, con sus respectivos equipos de grabación y otros materiales, con el propósito de recopilar toda la música tradicional.

Martínez Espinoza, refirió que en la región Cajamarca, existen muchos recursos en cuanto a personas que cultivan la música y que por diversos factores no han tenido la oportunidad de hacer una grabación.

El director del Centro Documental de la Música Tradicional de la Región Cajamarca, dijo que provecharán también el impulso de la tecnología para preservar la memoria sonora del pueblo de Cajamarca.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 27 de agosto del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!